





Durante el pasado año 2012

El Aeropuerto de Albacete atendió 20 'vuelos hospital' en colaboración con la Organización **Nacional de Trasplantes**

- Principalmente se trasladan órganos para posterior trasplante
- Uno de los vuelos tuvo un destino internacional

12 de febrero 2013

El Aeropuerto de Albacete atendió 20 "vuelos hospital" entre salidas (10) y llegadas (10) durante el año 2012. En colaboración con la ONT (Organización Nacional de Trasplantes), lo que habitualmente se realiza son traslados de órganos para posterior trasplante.

Un total de 19 operaciones han tenido como origen o destino un aeropuerto español, en concreto con los de A Coruña, Badajoz, Barcelona, Asturias, Torrejón y Zaragoza. Por otra parte, destaca una conexión internacional con el aeropuerto de Clermont-Ferrand (Francia) para el traslado de un hospitalizado.

Por la propia naturaleza de estas operaciones muchos de estos vuelos se producen fuera del horario normal del aeropuerto, lo que obliga a realizar un esfuerzo adicional en recursos, fundamentalmente humanos, y materiales necesarios. Para estos casos se activa un protocolo de actuación con un retén de personal que está localizable de forma permanente.







De esta forma, el aeropuerto albaceteño contribuye de una manera muy especial con la sociedad de la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha en la operación de vuelos hospitalarios para el traslado de órganos, evacuaciones de heridos, accidentados, enfermos y de atención sanitaria de emergencia poniendo de manifiesto la importancia del aeropuerto como eslabón de una cadena de servicios con la que anualmente se salvan vidas.

Los aeropuertos de Aena Aeropuertos son instalaciones fundamentales para el desarrollo de esta actividad médica.